

Des informations contradictoires circulent au sujet d'une attaque présumée de l'hôtel Sawa par des individus armés et inconnus. Le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Ivaha Diboua dans un communiqué radio parvenu à notre rédaction évoque une "fausse alerte"

Par ailleurs, une source sur place contactée par la rédaction de 237actu.com a confirmé que les coups de feu ont effectivement été entendus aux alentours de cet établissement hôtelier. Dans une vidéo non authentifiée, vraisemblablement filmée à l'intérieur de cet hôtel, on peut clairement voir les éléments de la police et de gendarmerie nationale maîtrisés un homme qui pourrait être considéré comme suspect

Lire le communiqué de l'autorité

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Progrès
 REGION DU LITTORAL
 SECRETARIAT PARTICULIER

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Prosperity
 LITTORAL REGION
 PRIVATE SECRETARIAT

COMMUNIQUE RADIO N° ³²¹⁵ CR/C/SP

Le Gouverneur de la Région du Littoral communique :

Suite à une alerte qui s'est avérée fautive au niveau de l'hôtel SAWA, ce lundi 24 septembre 2018, aux environs de 16 heures, les Forces de Sécurité ont immédiatement investi les lieux dans le but de les sécuriser.

Les enquêtes approfondies immédiatement ouvertes ne font ressortir aucune menace au sein de l'Etablissement qui a subi une fouille systématique de tous ses compartiments après des coups de feu de sommation préventive tirés par les éléments de sécurité.

Aussi, le Gouverneur de la Région du Littoral tient-il à rassurer les occupants dudit hôtel en particulier et les populations de la Région en général que le dispositif de sécurité demeure réactif ainsi que le prouve la promptitude avec laquelle cet incident a été géré et circonscrit.

Copie :

- TOUS MEDIAS : « pour large diffusion »
- DOSSIER
- CHRONOS/ARCHIVES

Douala, le .24... SEPT. 2018
 Le Gouverneur



Nous y reviendrons...
